



うさぎぐみだより 2月号

大宮みちのこ保育園

2021年2月1日発行

暦の上では春ですが、まだまだ寒い日が続いています。「子どもは風の子」の言葉通り、子どもたちは寒さに負けず元気に戸外で遊んでいます。

うさぎ組最近のブームは「しっぽ取り」です！自分の帽子をしっぽに見立ててズボンから垂らし、自分のしっぽを守りつつ、お友だちのしっぽを取るゲームです。むっくりくまさんとは違い、みんなが鬼でみんなが逃げる役なので、今までは鬼に捕まるのが嫌でゲームに参加できなかった子も、楽しめる子が増えました。初めて遊ぶ日に担任が1度ルール説明をしましたが、子どもたちはすぐに理解！自由遊びの時間も「しっぽ取りやりたい！」と集まってきます。自分でしっぽをつける子が難しいときは、お友だち同士で付ける姿も見られ、ほっこりします♪

戸外で体をしっかり動かし、手洗いうがい、水分補給もしっかり行い、コロナウイルス、感染症に負けない元気な体を作っていきましょう！



節分に向けて鬼のお面を製作しました。はさみも慣れ、1回切りが上手になってきました。のりやクレヨンも4月から使い始めているので、とても上手に使うことができ、製作を楽しんでいます。

節分当日は、完成したお面をかぶって豆まき！心の悪い鬼を退治できるでしょうか…？



今月の歌

♪北風小僧の寒太郎

♪たのしいね

♪ひなまつり



1月より、箸を使い始めました。家庭で使っている子もいるようで、上手に持っている子もいます。うまくご飯を集められず、苦戦する子も…。箸が上手に持てると、鉛筆の持ち方にも繋がっていきますので家庭でも取り組んでいきましょう！

また、食事が上手になり、食べこぼし等も減ってきましたね。**2月8日(月)**より、口拭きタオルなしで食事をしていきます。ご用意、洗濯、ありがとうございました！